



LE CYBERHARCELEMENT, C'EST GRAVE ?

publié le 07/04/2021

Le cyberharcèlement est un sujet de préoccupation pour les adolescents et les adolescentes. Jeudi 4 février 2021, le Foyer du collège, une animatrice et un animateur de la maison de SEVE ont permis à quelques élèves de s'exprimer et de s'informer sur le sujet.

Le besoin de se protéger et de faire face aux actes malveillants, de veiller à ne pas être acteur direct ou indirect de harcèlement via les réseaux sociaux sont autant de sujets abordés lors de cette heure de discussion. Ce débat aura permis d'aborder de manière vivante et ludique les expériences et les attentes pour mieux apprendre de soi et auprès des autres.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.